

15 avril 2004

### **Décisions du conseil d'administration d'Eurotunnel**

Le conseil d'administration d'Eurotunnel s'est réuni ce jour à Coquelles et a pris les décisions suivantes :

- Il a nommé M. Hervé Huas, Directeur général délégué (Deputy Chief Executive) du groupe Eurotunnel ;
- Il a décidé de diviser par deux le montant des jetons de présence actuellement alloués aux administrateurs ;
- Il soumettra pour approbation et sans modification les comptes 2003 à l'Assemblée Générale Ordinaire d'Eurotunnel SA qui statuera sur les comptes de l'exercice 2004.

[www.eurotunnel.com](http://www.eurotunnel.com)